



¡CELEBRAMOS EL DÍA MUNDIAL DE LA FILOSOFÍA!

Parte del alumnado de 1º de Bachillerato y de 4º de Secundaria ha participado en la realización de un mural para reivindicar la importancia de este saber, al que desgraciadamente se le ha ido restando importancia en el sistema educativo durante la última década. ¿Por qué es importante la Filosofía?, ¿qué puede aportar a los jóvenes esta materia? La premisa de que la Filosofía nos enseña a pensar no es del todo acertada, a pensar nos enseñan también el resto de materias, pero si queremos estudiantes librepensadores, críticos y reflexivos, esta materia resulta imprescindible en nuestras aulas.

La Filosofía nos plantea preguntas, abriendo nuestras perspectivas y haciéndonos más resolutivos. Gracias a ella el alumnado conoce la historia de nuestro pensamiento, su evolución y su progreso, ¿sabías que ya en la Grecia del siglo V a. C. aparece la teoría atomista? Gracias a ella también, el alumnado obtiene herramientas para combatir el conformismo, la robotización de la conducta, los dogmas o, incluso, el miedo. Un sistema educativo sin Filosofía corre el riesgo de convertirse en un sistema con estudiantes dóciles y sumisos, que aceptan todo lo que se les dice, sin razonar ni debatir. La Filosofía en el aula es esencial y qué mejor forma de reivindicarlo que a través del humor y de citas célebres que seguro nos harán reflexionar.

